

NICHT VERGESSEN!

AM 9. NOVEMBER 1938 WAR DIE REICHSPOGROMNACHT,
IN DER DIE SYNAGOGEN BRANNTEN UND DIE VIEL LEID
ÜBER UNSERE JÜDISCHEN MITBÜRGER BRACHTE.

SIE SIND NICHT VERGESSEN.

ZUR ERINNERUNG UND ZUR MAHNUNG

BITTEN WIR SIE,

AM 9. NOVEMBER AB 18 UHR

EINE KERZE IN EIN FENSTER

IHRER HAUSES ODER IHRER WOHNUNG ZU STELLEN.

UM 18 UHR WERDEN DIE KIRCHEN ZUM GEDENKEN

IHRE TIEFEN GLOCKEN FÜR 5 MINUTEN LÄUTEN.

EIN KLEINES ZEICHEN MIT GROSSER WIRKUNG.

**ENTZÜNDEN SIE EINE
KERZE DER ERINNERUNG
FÜR DIE OPFER DES HOLOCAUSTS**